
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

日時：平成２７年 ６月２６日（金） 

開会：午後 ２時２５分 

閉会：午後 ２時３８分 

場所：委員会室 

 

 

１．中川議員の賛成討論について 

 【新美保博委員長】ただ今から議会運営委員会を開会いたします。本会議を中断して議会運営委員

会を開くことになったわけですが、まずそこから始めます。 

 【創造みらい半田】先程本会議場でみなさんお聞きした通りだと思いますけれども、（中川議員は）

賛成討論だということで壇上に立ちながら、明らかに反対の内容であること、

本人も口が滑ったのか最終的に反対討論を賛成討論と言い直す発言があったよ

うに、おそらく議場にいる全ての方たちが、あの内容については反対討論だっ

たのではないかということで、半田市議会として賛成討論として認めてしまう

ことがあると、今後、何でも有りのようになっていってしまうと思いますので、

希望としては、本人からの取り下げを先ずは希望し、この委員会の中でどのよ

うな結論になるか分かりませんけれども、いずれにしてもあんな手法が通用す

るとは思えませんので、皆さんのご意見をいただきたいと思いまして、開催を

要望させていただきました。 

 【新美保博委員長】創造みらい半田からそういったことで議会運営委員会の開催が提案されていま

す。まず議会運営委員会の開催をここで取り上げるかどうか、他の会派の意見

を聞きます。 

 【日本共産党】  提案はその通りだと思います。始めから反対討論をすれば良かった。何の問題

もなく通ったと思います。 

 

≪休憩≫ 

 

 【日本共産党】  創造みらい半田の提案で、このままでは何でも有りになってしまうという指摘

はその通りだと思いますので、ここで取り扱うことはオッケーだと思います。 

【公明党】    創造みらい半田の言われた通りここで取り上げていいかなと思います。 

 【志民ネット】  大変違和感を感じましたので、取り上げて意見を交換していただければと思い

ます。 

 【新美保博委員長】全会派が一致をして、このことについて議会運営委員会として取り計らうと決

定しました。しからばどのようにしていくかということになろうかと思います。 

 

≪休憩≫ 

 

 【新美保博委員長】議会運営委員会としてどのように対応していくかとなった時に、 

①まず議長が中川議員に取消しの要請をする。 

          ②取消しの要請に従わない場合には議長の議事整理権、秩序を乱したというこ

とで発言の取消し命令をする。 

          ③議事録の整理、削除をする。 

という方向で、粛々とこのルールに従って行っていきます。よろしいですか。 

 

了承 

 



【新美保博委員長】こういうことが毎回々々あってもいけないので、これからは討論の内容をどこ

まで踏み込んだところまで通告するか、についてそれぞれ会派に戻っていただ

いて、次回の議会運営委員会の場で話しをしたいと思いますので、検討をお願

いします。 

もう一点、こういうことが起きない方策も考えてきて下さい。これが全てでは

ない。 

議会運営委員会を閉会します。 

 


